

Medio	La Nación.cl
Fecha	15-10-2014
Mención	Fernando Montes pide a hombre que lo denunció que dé la cara.

Inicio » País » Iglesia

15/10/14 ENVIAR IMPRIMIR

FERNANDO MONTES PIDE A HOMBRE QUE LO DENUNCIÓ QUE DÉ LA CARA



El rector de la Universidad Alberto Hurtado enfrenta una queja disciplinaria porque su casa de estudios premió un trabajo sobre la eutanasia.

Miércoles 15 de octubre de 2014 | por Nación.cl Publicado por: C.M. - Foto: Archivo UPI + Sigue a Nación.cl en Facebook y Twitter

El rector de la Universidad Alberto Hurtado, el sacerdote Fernando Montes, espera que la persona que formuló una queja disciplinaria en su contra ante la Iglesia por premiar un trabajo periodístico sobre la eutanasia, se presente ante él.

El religioso espera que el denunciante -un particular laico- dé la cara y tengan un "encuentro fraternal".

"Yo habría pedido que el que hace la denuncia dé la cara, en lo posible haya un primer encuentro fraternal. La Iglesia dice que si tienes algo contra tu hermano díselo abiertamente y traten de aclarar las cosas", dijo.

Montes agregó que "desde el punto de vista del evangelio, una universidad que premia una pieza, si el artículo es bueno, está justificado, está bien hecho, yo como universidad tengo que valorar esa calidad".

